

NEWS

HUT Kota Sungai Penuh ke-15 Diharapkan Mampu Dongkrak Ekonomi Kerakyatan

Soni Yoner - KERINCI.NEWS.OR.ID

Nov 10, 2023 - 03:24



SUNGAIPENUH, JAMBI - Dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun Kota Sungai Penuh ke -15 tahun 2023 kali ini mengusung tema "Kanuhai dan Sungai Penuh Expo". Acara yang dipusatkan dilapangan merdeka itu digelar, Kamis (09/11/2023).

Dibuka langsung oleh Wakil Gubernur Jambi Abdullah Sani. Terlihat dihadiri oleh tokoh - tokoh penting yang ada di Kota Sungai Penuh dan Kabupaten Kerinci. Seperti TP PKK Provinsi Jambi, Hesnidar Alharis, Walikota Ahmadi Zubir, Pj Bupati Kerinci, Asraf. Wawako Alvia Santoni, Ketua DPRD Lendra Wijaya serta Forkompimda, Sekda Alpian, Ketua PKK, Herlina Ahmadi, Para SKPD serta tamu undangan lainnya.

Sungai Penuh Kanuhai dan Expo terlihat meriah dan semarak dengan menampilkan beragam kearifan lokal tradisi dan budaya serta menampilkan produk kreatif UMKM yang notabene produk unggulan Kota Sungai Penuh.

Hal tersebut disampaikan langsung oleh Walikota Sungai Penuh, Ahmadi Zubir dalam pidatonya bahwa Sungai Penuh Kanuhai adalah momen mempersatukan peran masyarakat, generasi muda, tokoh adat dalam upaya melestarikan tradisi dan budaya lokal di Kota Sungai Penuh.

Sungai Penuh Expo ini, sambung Ahmadi, juga sebagai ajang promosi dan informasi peluang investasi bagi produk-produk komoditas unggulan kota Sungai Penuh.

"Malalui kegiatan ini kita berharap mampu mendorong pertumbuhan ekonomi kerakyatan dan pelaku usaha di daerah kita," ungkap Wako Ahmadi menambahkan.

Hal senada juga diakui oleh Wakil Gubernur Jambi, Abdullah Sani memberi apresiasi kepada Pemerintah Kota Sungai Penuh dan seluruh pihak yang telah memberi andil sehingga kegiatan Sungai Penuh Kanuhai dan Expo kali ini bisa terlaksana dengan penuh makna.

"Semoga kegiatan ini dapat menjadi salah satu event unggulan Provinsi Jambi, yang menarik dan mendongkrak kunjungan wisatawan dari berbagai daerah dan turis mancanegara," ungkap Wakil Gubernur Jambi.

Tak kalah menarik, HUT Kota Sungai Penuh menampilkan tari massal dengan melibatkan seribu siswi diberbagai sekolah yang ada di Kota Sungai Penuh.

Diketahui, Sungai Penuh adalah kota yang dibentuk berdasarkan UU RI nomor 25 tahun 2008, yang merupakan pemekaran dari kabupaten Kerinci dan pengesahannya dilakukan oleh Menteri Dalam Negeri pada tanggal 8 Oktober 2009. Berdasarkan data Statistik dengan luas wilayah 39.150 Ha. Dengan jumlah penduduk tercatat tahun 2021 sekitar 97.770 jiwa. **(Sony)**